



L'écologie industrielle : du laboratoire à l'industrie Nouveautés sur les colles et agents de démoulage

L'économie verte n'est pas encore une réalité économique majeure mais d'ores et déjà, les entreprises investissent dans **l'innovation, la R&D et l'expérimentation « Usine Nouvelle »**.

La problématique des entreprises est de comprendre **quels sont les besoins futurs du marché automobile ?**

PerfoEST vous invite à un échange d'expérience organisé avec Keck Chimie et l'ICS Institut Charles Sadron. Pour cette entreprise alsacienne, l'innovation est au cœur de sa stratégie.

Dotée d'un laboratoire et d'une technologie de pointe, Keck Chimie développe les produits correspondants aux besoins de différents marchés notamment les colles en phase acqueuse pour les sièges et volants, les peintures fond de moule et les agents de démoulage.

KECK Chimie vous présentera leur partenariat stratégique avec l'institut Charles Sadron, laboratoire du CNRS, associé à l'Université de Strasbourg.



PROGRAMME

- > 13h45 : Accueil (merci de respecter l'horaire)
- > 14h00 : Présentation de KECK Chimie
- > 15h30 : Présentations de l'ICS et de Carnot Mica
- > 16h30 : Visite du laboratoire
- > 17h00 : Synthèse / Echanges



Un événement organisé dans le cadre de la Semaine de l'Industrie



VOTRE CONTACT

Patricia FETTIG
06 18 61 17 14
pf@vehiculedufutur.com

INFOS PRATIQUES

- > Mardi 21 mars de 13h45 à 17h00
- > ICS Strasbourg Campus de Cronembourg - [Cliquer ICI](#)
- > Inscription obligatoire en ligne avant le 14/03/2017

NOMBRE DE PLACES LIMITÉ

Je m'inscris